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令和４年１０月２６日（水） 文責：校長 鎌田浩二

『朝の時間の有効活用』
本年度、登校後の時間を『英検対策・漢検対策』、『各

教科の補充学習』『学力コンテスト』等、そして『集会』

等の時間として活用しています。スタートの時間がちょ

っと早い時もありますが、生徒も先生方も一生懸命です。

これからも頑張りましょう。

『学校の修繕・整備』

校舎の東側にある非常階段の工事が終了しました。

また、先日の台風の時に、運動場南側のせんだんの枝が

折れ道路や運動場にたくさん落ちていました。危険です

ので伐採していただきました。早急に対応していただき

ありがとうございました。高原町教育委員会をはじめ、

関係された方々にお礼を申し上げます。

『県大会出場』
９月２４日（土）、小林総合運動

公園陸上競技場で、地区中体連秋

季陸上競技が都城地区と合同で行

われました。生徒は一生懸命に取

り組みました。保護者の方も先生

方も、応援、送迎等ありがとうございました。以下に結

果をお知らせします。３名とも県大会に出場します。県

大会は、１１／５（土）・１１／６（日）、ひなた宮崎

県総合運動公園 陸上競技場で行われます。

１年男子１５００ｍ ：西村 遼雅さん４位（５’２３”５７）

２年女子１００ｍ ：温水 歩花さん５位（１５”８１）

共通男子走幅跳 ：入木信乃輔さん３位（４ｍ９７）

あわせて、後川内交差点の脇に『第４６回 宮崎県中学

校秋季体育大会 陸上競技』出場にむけた横断幕を設置

しました。先日の台風で木枠が壊れましたが、用務員の

先生が立派な木枠をつくてくださいました。そして、生

徒と先生方が一緒になり横断幕を木枠にはってくれまし

た。用務員の先生をはじめ、みなさんの協力で設置する

ことができました。ありがとうございました。そして、

選手のみなさんは、西諸地区の代表として自信をもって

参加してください。活躍を期待します。県大会激励会を

１０月２６日（水）に行い、３名とも立派に大会にむけ

た抱負を発表しました。

『１学期終業式・２学期始業式』

１０月７日（金）に『１学期終業式』、１０月１２日

（水）に『２学期始業式』を行いました。学年代表生徒

のみなさんが反省や抱負をしっかりと発表しました。２

学期はいろいろな行事があります。それぞれの行事を楽

しみながら、次の学年の準備をしてください。

『高原子ども未来議会』
１０月１１日（火）、『高原子ど

も未来議会』が開催されました。

本校より温水歩花さんと西村優輝

さん（西村さんは議長も務めまし

た。）が参加しました。２人とも堂々と自分の意見を発

表しました。お疲れ様でした。高原町の未来を考えるよ

い機会になったことだと思います。

『生徒会執行部退任式・認証式』
１０月１７日（月）に『生徒会

執行部退任式・認証式』を行いま

した。最初に『生徒会役員退任式』

を行いました。感謝状授与後、現

生徒会役員が１年間の活動を終え

た感想を発表しました。引き続き、

『新生徒会役員認証式』を行いま

した。任命証授与後、新生徒会役

員がこれからの抱負を発表しまし

た。現生徒会役員のみなさん、今までお疲れ様でした。

そして、新生徒会役員のみなさん、これからよろしくお

願いします。

『地産地消の日』
毎月１６日は、『１→ひ』『６→

む』『日→か』から『みやざきの食

と農を考える県民会議』では、『食

育』と『地産地消』を実践する日

と定めています。ご家庭でも宮崎

県の食材を味わい食の大切さについて話題にしてはどう

でしょうか？（給食献立予定表より）今月は、１６日が

日曜日だったので、１０月１７日（月）の給食が『ひむ

か地産地消の日』でした。今回は高原町産の米、干しし

いたけ、宮崎県産の麦や里いも、ごぼうが使用されてい

ます。メニューは、『牛乳・麦ご飯・いわしの生姜煮・

きゅうりの甘酢和え・根菜汁』でした。そして、１０月

７日（金）は『宮崎応援給食』、１０月１９日（水）は

『ベジ活の日』でした。野菜がたっぷりと使われた献立

でした。いつもおいしい給食をありがとうございます。

『校則を考える会・ディベート』

９月３０日（金）の６校時は、『校

則を考える会』の第４時間目（最

終の授業）でした。今回は、『学校

生活は制服と私服のどちらがよい

か。』という議題で、『ディベート』

を行いました。制服派と私服派それぞれの説明後、質問

タイムに入りました。そして、作戦タイムをとり、反論

という流れでした。最後は、校則がある理由や意義につ

いて自分の考えをまとめ、振り返りをして終了しました。

中には、普段では見ることのできないみなさんの姿など

が見られました。お疲れ様でした。



『美術作品 入賞』
宮崎日本大学高等学校芸術学科主催『第２１回宮崎県

中学生デザイン・絵画グランプリ』において、以下の４

名の作品が入賞しました。今年度は、県内４０の中学校

から約３，１０１点の応募があったそうです。

齊藤奏音さん（２年）・温水歩花さん（２年）

川平心愛さん（１年）・脇田霞澄さん（１年）

『読み聞かせ』
１０月２０日（木）、朝の時間

を使って、フルーツバスケット（地

区読み聞かせボランティア）の方

に『読み聞かせ』していただきま

した。毎月１回実施しています。来校される読み手の方

によって読み聞かせのテクニックが違うので、聞いてい

て勉強になります。声の大きさ、読むスピード、抑揚、

ページをめくるタイミング等、勉強になります。毎回、

朝から来校していただき、ありがとうございます。

『日本発祥地まつり』
１０月２１日（金）午後、まつ

り会場となる高原中学校へ移動し

て、高原中学校の生徒と一緒に会

場設営を行いました。放課後は漢

字検定試験が予定されていました

ので１時間程度の作業でしたが、

本年度より新しい祭りとしてスタ

ートする『日本発祥地まつり』の

準備に関われたことはすばらしいことだと思います。ま

た、当日は『東雲太鼓』を披露し、祭りを盛り上げまし

た。お疲れ様でした。また、保護者の方や先生方には太

鼓の搬出入や生徒の送迎等、お世話になりました。卒業

生も手伝ってくれました。ありがとうございました。

『第３回運営委員会』
１０月２１日（金）午後７時から、小学校で『第３回

運営委員会』を開催しました。内容は門松づくり、家庭

教育学級等について協議がありました。遅い時間まで話

し合っていただきありがとうございました。これからも

よろしくお願いします。

『２年生技術の授業』
先日の技術は、１年生の時に学習した木材加工（木工）

の復習でした。生徒は枯れている

細い樹木を切って、その断面等の

確認をしていました。現在の山で

行われる伐採作業等は、機械化が

進んでいるという話を聞いたこと

があります。将来、みなさんがど

のような道へ進むかわかりません

が、キャリア教育の面からも勉強

になったのではないかと思います。

いろいろなことを実際に体験する

ことはよいことだと思います。そして、１０月１９日

（水）は、以前、授業で植えた『いも』の収穫でした。

かなり大きく成長していました。収穫したいもはこの後、

どうするのでしょうか。楽しみです。（笑）

『家庭科の作品』
２年生の家庭科の授業において、『使わなくなったも

のから別のものをつくろう』というテーマのもと、生徒

が作品をつくりました。『筆入れ』『エコバック』『鍋敷

き』等をつくっていました。生徒が書いた作品のコメン

トを紹介します。

入木信乃輔さん～自分が『筆入れ』をつくったらどうなるのか気になったのでつくってみました。

今後は、誰かにあげようと思っています。

齊藤 奏音さん～どこに行くにも『エコバック』は必要だし、何個持っていても困らないから作りま

した。コンパクトにできるので、どんどん使っていきたいです。

温水 歩花さん～私が『鍋敷き』を作ろうと思った理由は、使えなくなった洋服を使って何か新しい

物を作りたいと思ったからです。この鍋敷きは家で大切に使いたいと思います。

作品の写真をＨＰに掲載していますので、ＨＰをご覧く

ださい。

『あいさ２運動』
１０月１２日（水）、１０月２

１日（金）は、『あいさ２運動』

でした。中学校前の歩道から登校

する小学生や行き交う車に元気よ

くあいさつをしました。気持ちの

よい朝のスタートでした。お疲れ様でした。地区の見守

り隊ボランティアのみなさん、いつもお世話になります。

そして西田教育長も参加していただきありがとうござい

ました。

『今後の行事』（変更になることがあるかもしれません。）
１１／ ２（水）：給食後下校（研修会のため）

１１／ ４（金）：みやざきシェイクアウト・小学校６年生体験入学・説明会

１１／ ５（土）：宮崎県中学校秋季体育大会（～１１／６：日）

１１／ ９（水）：県英テスト（１年）・ 第２回中中連携 １１／１１（金）：地域貢献活動（弁当持参）

１１／１７（木）：第３回校内テスト １１／１８（金）：第３回校内テスト・入試説明会（３年）

１１／２１（月）：弓道指導（２・３年） １１／２２（火）：給食後下校（研修会のため）

１１／２４（木）：読み聞かせ・弓道指導（２・３年）

『独り言』
行事等の写真をたくさん載せたいの

ですが、スペースが限られています。

ＨＰでも学校のようす等を紹介してい

ますので、ぜひＨＰもご覧ください。

ＨＰには、たくさん写真を紹介してます。

右上の写真は『ぽぽ』です。１２歳です。元気に私を散

歩に連れて行ってくれます。（笑）癒やしてくれます。

サンキュー

コロナウイルス感染等も含め、何かありましたら、

後川内中学校（４２－１０８３）まで連絡をお願い

いします。


